

Herzlichen Dank

Winterthur, im August 2017

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Silvia Lüttinger-Diethelm

Lieben Dank für Ihre Anteilnahme, den stillen Händedruck, die tröstenden Worte, die Blumen und Karten, so wie für die Spenden für späteren Grabschmuck.



Speziell danken wir den Ärzten und dem Pflorgeteam vom Alterszentrum Oberwinterthur (Abteilung Kastanienbaum) für die professionelle und liebevolle Betreuung während den letzten Monaten. Auch für die Spenden zugunsten der Alzheimerforschung bedanken wir uns von Herzen.

Die Trauerfamilie